

Ablehnungsschreiben an die Behörden

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

als Bürgerinitiative und Bürger Crossens fordern wir Sie hiermit auf, Ihrem Auftrag vom 07.12.2017 (vor 8 Wochen) zeitnah gerecht zu werden und alle zuständigen Behörden über die Ablehnung des Antrages für einen Kiesabbau in der Elsteraue zu informieren. Diese Schreiben sollten in aller Deutlichkeit den geänderten Standpunkt der Gemeinde Crossen mit allen Konsequenzen für die Verfahren enthalten. Wir bitten ebenfalls um eine Kopie der Stellungnahmen der Gemeinde Crossen zum Kiesabbau in der Elsteraue und um eine Rückinformation bis zum 15.02.2018.

Mit freundlichen Grüßen

Die Bürgerinitiative "Pro-Elsteraue"